

電気料金の取り扱いについて

2022年7月29日
北陸電力株式会社

世界的な燃料価格や卸電力取引市場価格の高騰により、当社の昨年度（2021年度）決算に続き、2022年度第1四半期決算が赤字となるなど、当社を取り巻く厳しい経営環境が続いております。

今年3月に設置した緊急経営対策本部などを活用し、当社としてできる限りの経営効率化を進めておりますが、世界情勢が混沌としているなど、今後も厳しい事業環境が続くものと考えております。

一方で、国の審議会（第52回電力・ガス基本政策小委員会）において、高圧・特別高圧のお客さま向けの標準メニューについて、標準メニューでの受付再開に向けた見直し・検討を速やかに進めることが期待されるとの方針が示されました。

当社としても、国の方針を踏まえ、できる限りお客さまのご要望にお応えする観点から、この度、遅くとも2023年4月1日から供給を再開できるよう標準メニューの見直しの検討を開始いたします。なお、受付は、供給開始の3か月前までに再開する予定であり、詳細は改めてお知らせいたします。

また、今後も緊急経営対策本部で取りまとめた改善策をはじめ、当社としてできる限りの経営効率化を進めてまいります。今後の燃料調達や電力設備の保全など、電力の安定供給を維持する観点から、電気料金全般に関する取り扱いについても、合わせて検討を行ってまいります。

当社グループは、最大の使命である電力の安定供給を今後もしっかり確保するとともに、北陸地域の発展に貢献できる企業であり続けられるよう、一丸となって努めてまいります。

以上